



民鉄協ニュースNo.15

2024年3月12日

Switch!  
SUSTAINABLE  
TRAIN

## WEBサイト「鉄道で目指すカーボンニュートラル」を開設します！

一村井美樹さんが登場するまんがで、環境にやさしい鉄道をわかりやすく解説—

日本民営鉄道協会（東京都千代田区）では、3月12日（火）から、鉄道が環境にやさしいことをPRするWEBサイトを開設します。

2050年カーボンニュートラル及び2030年度のCO2排出量46%排出削減の実現に向けた取り組みが進められています。

鉄道は、エネルギー効率に優れ、大量輸送が可能であり、自動車などと比べて、相対的にCO2排出量が少ない、環境にやさしい乗り物です。このため、移動に当たって、鉄道を利用していただくことが、CO2排出量の削減及びカーボンニュートラル社会の実現のための近道です。

また、鉄道事業者各社においては、省エネルギー車両の導入などエネルギー効率の向上、再生可能エネルギーの生産・使用などの取り組みを積極的に進めています。

本WEBサイト「鉄道で目指すカーボンニュートラル」では、俳優/タレント 村井美樹さんとともに、事例紹介も交えながら、まんがを用いてわかりやすいタッチで説明することにより、環境にやさしい鉄道について理解を深め、移動手段として鉄道を積極的に選択していただくきっかけ作りとなることを目指します。

詳細は以下のとおりです。

○公開時期 2024年3月12日（火）から

○公開方法 日本民営鉄道協会公式HP

【PC版・スマホ版】

<https://mintetsu-carbon-neutral.jp/>

- 掲載内容  
（タイトル）
- ・鉄道はCO2排出量が少ないエコな乗り物！
  - ・車両や駅で使う電気を自然由来に！
  - ・鉄道車両はさらなる省エネ化を追求しています！
  - ・第二の人生で地方民鉄をエコに！
  - ・日本民営鉄道協会会員会社の施策を見てみよう！
  - ・鉄道が走る街にはSDGsがあふれている！

◎冒頭の画像イメージは右記のとおりです。（スマホ版）



以上